

Neues vom Förderverein Liebfrauen e.V., Langen

Von Pfarrbüro Hl. Familie
17. Dez. 2024



Der Förderverein Liebfrauen e.V. wurde im Jahr 1998 gegründet und hat bis heute die beachtliche Summe von 81.000,00€ zum Erhalt der Liebfrauenkirche zusammengetragen.

Jedoch steht der Verein seit geraumer Zeit vor großen Problemen: Seine Mitgliederzahl ist stark geschrumpft und es fehlt an Mitgliedern, die sich bereit erklären Leitungsfunktionen im Verein zu übernehmen. So kam es, dass auf der diesjährigen Mitgliederversammlung am 26. November 2024 einstimmig die Auflösung des Vereins beschlossen wurde.

Als Liquidatoren wurden der Vorsitzende Johann-Dieter Pietsch und sein Stellvertreter Klaus Dieter Vögler gewählt. Es ist davon auszugehen, dass das zuständige Amtsgericht der Bestellung der Liquidatoren zustimmt. Das vorhandene Vereinsvermögen fließt nach der gesetzlichen Sperrfrist zweckgebunden für die Liebfrauenkirche der Kirchenkasse der Pfarrei Hl. Familie zu, so dass die Spenden und Beiträge der Spender und Mitglieder auch weiterhin für den Erhalt der ältesten katholischen Kirche von Langen verwendet werden müssen.